

Tous en vacances avec le centre de loisirs

Les inscriptions au centre de loisirs de la ville de Villerupt pour les enfants de 4 à 12 ans ont débuté. Le bureau de Menouar Khacef, directeur du centre à Belardi, n'a pas désempli. Les semaines suivantes, du 9 juillet au 24 août, elles seront enregistrées sur place au lycée Alfred-Mézières site de Villerupt tous les matins de 8 h 30 à 9 h 30. La capacité d'accueil du centre est de 70 enfants, avec parfois des pics à 90 inscrits.

Les parents doivent se munir de l'imprimé d'aide aux vacances de la Caf, du numéro de police d'assurance, de la photocopie du carnet de vaccinations et de la carte d'identité ainsi que l'autorisation de sortie du territoire.

L'adhésion à la MJC (5 €) est obligatoire. Le centre fonctionne de 8 h 30 à 18 h, au choix à la journée avec le repas ou l'après-midi sans repas, la demi-journée est possible pour les enfants de Villerupt uniquement.

Les activités au centre sont proposées chaque semaine selon un thème défini, les enfants auront le choix entre



Menouar Khacef enregistre les inscriptions de Christina et Andréa, contentes de renouveler leur belle expérience de l'an dernier. Photo RL.

différentes animations. Trois à quatre animateurs diplômés encadrent les enfants, dont Geoffrey Melnyk, déjà présent l'an dernier.

Le directeur, secondé par Zachary Hamchaoui, son adjoint, rajoute que « le centre n'est pas seulement un lieu de vacances. C'est une école de la vie, où le vivre ensemble est au centre des objectifs, chacun doit pouvoir s'exprimer et développer son esprit d'initia-

tive. Des sorties sont programmées fin juillet et août, la piscine, activité incontournable et appréciée par les enfants, le mardi pour les petits, le jeudi pour les moyens et grands. La grande nouveauté de cette saison est la création d'une web radio, avec un vrai studio, qui sera animé par des enfants de 12 à 13 ans et diffusée sur une page Facebook spécialement créée pour la web radio ».